



eDates: Mit ausgefallenen Dates in die Beziehung starten

Mit verrückten und außergewöhnlichen Dates können Singles gleich zu Beginn einer Beziehung beim Partner punkten

(München) Online-Dating boomt, immer mehr Beziehungen entstehen im Internet. Neben ausgefallenen Flirt-Nachrichten und auffälligen Profilen bei Datingportalen wie eDates sind es vor allem die ersten Dates, die über die Entstehung einer Beziehung entscheiden. Mit Kreativität können Singles so gleich einen bleibenden Eindruck beim Partner hinterlassen.

Dates müssen nicht immer in Cafés, Restaurants oder im kommunikationsarmen Kino stattfinden. Deutlich mehr Augen- und Körperkontakt verspricht zum Beispiel der gemeinsame Besuch eines Tanzkurses! Wenn beide Date-Partner bei eDates angeben, gerne zu tanzen und einen neuen Tanz kennenlernen möchten, ist der Tanzkurs perfekt. Die natürliche Distanz wird durch den Körperkontakt direkt gebrochen und das Gelächter ist meist groß, wenn die ersten Tanzschritte nicht sitzen. Wenn beide Singles perfekt harmonieren, sind aufregende Tänze in Clubs und Discos garantiert.

Wer bei eDates etwas schüchtern ist und Auflockerung braucht, dem empfiehlt sich eine gemeinsame Wein-, Whiskey oder Bierverkostung. Gesprächsthemen gehen durch das vorgegebene Thema nicht aus, der Alkohol lockert die Date-Partner auf, sodass schnell eine intime Nähe zwischen den eDates-Mitgliedern entstehen kann. Beim anschließenden Gang in eine Bar kann das Fachwissen direkt angewandt und die Gespräche auf eine privatere Ebene verlagert werden.

Es müssen also nicht immer die klassischen Dates sein. Dem Premium Dating Club eDates wurde speziell für eine attraktive, niveauvolle und erfolgreiche Zielgruppe konzipiert und verfügt über einen überdurchschnittlichen Frauenanteil von 60%. Die Flirt-Community wächst konstant und flirtet sehr aktiv. Bei Facebook, Twitter (http://www.twitter.com/edates_de) und dem eigenen Blog (<http://www.edates-blog.de>) informiert das eDates-Team zudem über das Liebesleben der nationalen und internationalen Prominenz, gibt Flirt-Tipps und unterhält mit Kurzgeschichten.

Pressekontakt

BeBeauty GmbH

Frau Viola Parockinger
Münchener Straße 14
85540 Haar

edates.de
contact@edates.de

Firmenkontakt

BeBeauty GmbH

Frau Viola Parockinger
Münchener Straße 14
85540 Haar

edates.de
contact@edates.de

eDates.de ist ein Angebot der Be Beauty GmbH mit Sitz in München. Der exklusive Online-Dating-Club eDates.de spricht eine erfolgreiche und sehr attraktive Zielgruppe an. Das Online Dating Portal eDates.de weist ein großes Wachstum auf und konnte sich erfolgreich am Markt der Premium Dating Services platzieren. eDates ist zudem bei Facebook ([facebook.com/eDatesDE](https://www.facebook.com/eDatesDE)), bei Twitter ([@eDates_de](https://twitter.com/eDates_de)) und mit einem eigenen Blog ([edates-blog.de](http://www.edates-blog.de)) aktiv und bietet den eigenen Mitgliedern exklusive Inhalte sowie die aktuellsten VIP- und Dating-News.

Anlage: Bild

eDates